Et voilà comme... Bobin remplaça Ravinel.

Quant à ce dernier, grâce à mes capitaux, il s'est relancé, et il est allé si haut, si haut, que je ne le vois presque plus. Fasse le ciel qu'il ne retombe pas!

Pour moi, le bon Dieu à part, je ne crois plus à rien, en ce moment... pas même à la hausse du Crédit Mobilier. Et vous?...

Si au moins, je pouvais devenir un ventriloque passable: Bobin en désespère; je n'ai pas de dispositions.

Tout ceci est fort triste. A quoi donc s'accrocher!.. attendons du nouveau!

Victor Corandin.